

XIX

PAISANOS EN LA METRÓPOLI ENRIQUE A. ENRÍQUEZ, ABOGADO

Artículo del Sr. Fernando García Valero,
Director *El Espectador*

De estatura mediana, moreno, de facciones suaves y ademanes gratos y medidos, es el Lic. Enríquez, un producto acabado de nuestro Instituto Científico y Literario, ya que en él hizo todos sus estudios, desde los elementales, hasta los profesionales. Primaria elemental, primaria superior —como se llamaba antes—, preparatoria y jurisprudencia, todo en el Instituto o sus anexos, hasta recibir su título de abogado, en el mes de noviembre de 1913, en el Tribunal Superior de Justicia del estado, previos los exámenes respectivos de Ley.

Y, en ese mismo plantel, tuvo también, hondas satisfacciones que proclamaron bien alto su competencia y dedicación, ya que llegó a ocupar en varias ocasiones el puesto de Catedrático en varias materias: Historia Americana y Patria, Historia General, etc., y, de enero de 1923 a septiembre de 1925, el de Director del Establecimiento. Durante su periodo demostró, además de su real cariño por la Escuela que lo hizo espiritualmente, clara competencia, minuciosa dedicación y absoluta honradez; es por ello que su gestión es recordada gratamente en el Instituto.

Abiertas ya sus alas y en plena posesión de sus fuerzas, su carrera lo llevó de triunfo en triunfo y no podemos asegurar,

hasta la fecha, que haya llegado a su culminación, porque son tantos los momentos en que su personalidad destacada ha lucido, que es difícil decidir cuál ha sido el más brillante. Él mismo, tal vez, no podría decirlo.

Como abogado, ha sido Procurador General de Justicia del Estado de México y Consultor del Gobierno Local; como ciudadano, ha representado en varias ocasiones a sus conciudadanos en la legislatura local y en la federal, habiendo tenido el honor de ir por el XIV Distrito Electoral al Congreso Constituyente de Querétaro; como diplomático, galanamente representó a nuestro México en Colombia, Uruguay, Argentina y Costa Rica y, como bibliófilo, fue Director de la Biblioteca Pública del estado.

En la actualidad, con el grado de General, actúa en los Tribunales del Fuero Militar.

Y todos los puestos, los ha desempeñado satisfactoriamente, dejando a su paso un ambiente cordial de verdadera simpatía, sabiendo conquistar con su carácter afable, atento y alegre, amigos y corazones por donde quiera que actúa...

En una de las veces que su vida diplomática lo llevó a Colombia, casó allá con una virtuosa dama del país y su unión se ha visto bendecida con la existencia de hijos como él, gratos y amables.

Quiera el destino que sus méritos sigan haciéndolo triunfar y que sus numerosas actividades sigan, también, dándole honra y prez a nuestro estado que, seguramente, desearía tener muchos más hijos como él.

